

Témoignages de l'entourage

## DOUTE-TRAHISON-AMOUR- COCAINE

Par [EMA](#) Posté le 7/03/2025 à 08:49

Bonjour, je suis en couple avec un homme depuis 5 mois. Nous nous connaissons depuis 28 ans étant du même village, d'ailleurs il m'avait déclaré sa flamme quand j'avais 15 ans mais j'étais trop jeune pour avoir une relation. Etant à une distance de 400 kms nous nous sommes vus qu'au bout de 02 semaines mais échangions toute la journée par appels sms échange de photos, un vrai coup de foudre. Il a eu une vie de baroudeur toute sa vie ( il a 46 ans ) a fait mille métiers mais reste flou sur son passé. Je sais juste qu'il a consommé toutes sortes de choses étant jeune et qu'il a fait des conneries .... A côté de ça c'est un homme charmant, il a même pris mon fils de 9 ans sous son aile, nous en sommes tous les 2 accro ... A savoir aussi qu'à ce jour il vit dans la maison de son père qui est en EPAD depuis peu. Le premier we s'est bien passé sauf niveau sexuel, il avait un problème d'érection. J'ai mis ça sur le compte du stress ... Jusqu'à aujourd'hui j'y suis allé presque tous les we malgré la distance, lui n'est remonté qu'une seule fois. Les we se résumaient à passer toutes les âpres midi auprès de son père, lui s'occupait de mon fils et moi je restais à coté. Bref en 5 mois j'ai remarqué des choses bizarres, il n'a que de la liquidité sur lui, une fois il m'a dit c'est pour pas qu'on me flique ... il ne m'a jamais touché, il était insomniaque, beaucoup de sautes d'humeur avec mon fils et moi. Il est très tendre avec mon fils mais pas avec moi malgré des cadeaux onéreux. Il a plusieurs téléphone a un haut train de vie malgré qu'il soit au chômage ( soit disant ). Il cache sa position sur les réseaux personne ne sait où il habite. Il est très fier d'avoir un femme et un fils, je lui ai déjà que je pense que je ne suis juste qu'une couverture, un statut. Bref il y a 2 semaines alors qu'il avait mon fils en vacances chez lui, il me l'a ramené le vendredi après midi puis est reparti sans m'embrasser, sans monter chez moi etc . Depuis c'est silence radio. Sans explication alors que nous sommes fous amoureux. Il m'a bloqué de partout, je suis devenue folle. Je n'ai jamais été très heureuse avec lui mais je l'aimais. Une nuit aussi, il a eu très mal au coeur et avait des hallucinations. Il y a 4 jours, un homme de notre village m'a contacté pour discuter ; de fils en aiguille il me dit que mon cheri tapait beaucoup étant jeune et qu'il avait le cerveau défoncé. Je suis tombée des nues... je me suis alors renseigné sur la cocaine et ça a éclairé toutes mes lanternes... j'ai eu une réponse à tous ces comportements... j'ai même épluché toutes ces photos, effectivement il avait un problème avec ses pupilles sur certaines, soit dilatée soit tête d'aiguille. Du jour au lendemain il s'est mis à manger comme un ogre. Il se levait toujours avant moi et se recouchait pour un calin, mais toujours sans me toucher? Il n'était pas performant du tout. Il me disait qu'il avait un blocage car il m'aimait trop ne voulait pas me salir. A la maison il s'habillait comme un clochard mais quand on sortait un vrai dandi. Il était très fier, orgueilleux, têtu, je passais mon temps à lui faire des compliments il était aux anges mais je ne recevait rien. Bref je sais qu'il lit mes messages, je lui ai dit mes doutes, il m'a dit qu'il était malade et que j'aurais une explication bientôt...ne l'ayant pas je lui ai fait du chantage je l'ai eu 4 min au téléphone, il était effectivement malade, 2 ième pneumothorax en 4 mois , hospitalisation selon ses dires de 2 jours, il était en colère, m'a limité insulté, et a nié toute consommation. Je précise que j'ai déjà trouvé du cannabis chez lui il m'a dit que c'était du CBD...J'aimerais savoir suis folle, si c'est moi le problème, si je m'invente des choses et je suis très malheureuse, surtout que j'attends une réponse pour une mutation où je

quitte tout pour le rejoindre à 400 kms de ma famille ( avec qui je me suis brouillée à cause de lui ) avec mon gamin sous le bras ...merci de m'avoir lu